

Landkreis Augsburg (Druckansicht)



Besuch der Abfallverwertungsanlage in Augsburg mit Müllheizkraftwerk und Vergärungsanlage

Die moderne technologische Konzeption des Abfallheizkraftwerks hat natürliche Kreisläufe als Vorbild und ermöglicht neben der reinen Entsorgung auch die umweltschonende Produktion von Energie. Die AVA Augsburg bietet interessante Führungen an. Dabei bekommt man einen Einblick, wie in der Anlage Abfälle fachgerecht entsorgt und verwertet werden und dabei auch Energie für die Umgebung erzeugt wird. Den Besuchergruppen wird die Technik erklärt und es werden Fragen beantwortet. Jede Führung beginnt mit einem Kurzvortrag und Film über die AVA. Der Rundgang führt durch die Bioabfallvergärungsanlage und das Abfallheizkraftwerk.

Geeignet ab Jahrgangsstufe 4

Weitere Infos finden Sie [hier](#).